

Gonzalo Ulloa y José Rosenberg fueron premiados por sus pares

Enela destacó a empresarios por su trayectoria

Ambos han aportado al crecimiento económico regional.

LEDA GAZALE

Hace cuatro años CorpAraucanía instauró el premio a la trayectoria empresarial destacada, estímulo que es entregado por sus propios pares en el Encuentro Empresarial de La Araucanía-Enela a quienes han aportado con su trabajo e innovación al crecimiento regional.

Esta vez fueron reconocidos Gonzalo Ulloa, empresario turístico y dueño del Hotel Araucarias de Pucón y José Rosenberg, dueño de Rosen, empresa regional que ha traspasado las fronteras.

RECONOCIMIENTOS

Diego Benavente, secretario ejecutivo de CorpAraucanía afirmó que este premio se fundamenta principalmente en la trayectoria personal de cada uno de ellos y la labor que han realizado en instituciones gremiales.

"Gonzalo Ulloa se destacó por el trabajo en el Hotel Las Araucarias y los varios proyectos turísticos que ha realizado. En el caso de José Rosenberg el premio es por la industria que tiene en la Región, por las ventas, por como han evolucionado

“Este (premio) es el esfuerzo de muchos pequeños empresarios dedicados a la actividad”.

Gonzalo Ulloa, empresario.

do y ha generado trabajo”, afirmó Benavente.

Gonzalo Ulloa aseguró que el galardón lo recibió como un reconocimiento al sector turístico, “que en La Araucanía está tomando cada vez más preponderancia en el desarrollo económico regional. Este es el esfuerzo de muchos pequeños empresarios dedicados a la actividad”, afirmó.

Con 42 años en el rubro, Ulloa se destacó como presidente de la Cámara de Turismo de Pucón, fue presidente de Hotelga Araucanía y director nacional por más de 10 años en representación de todos los hoteleros y restaurantes de La Araucanía.

“Llevamos muchos años peleando no sólo por nosotros y por nuestro beneficio personal, sino por el



Gonzalo Ulloa y José Rosenberg (en la foto junto a sus esposas y al presidente de CorpAraucanía Pedro Nickelsen) fueron premiados por sus pares en el Encuentro Empresarial de La Araucanía.

engrandecimiento de la actividad a través de los avances en infraestructura. Hace años que veníamos peleando por el paso de Mamuil Malal y está hoy casi totalmente pavimentado y ya llevamos 12 años luchando para que el aeropuerto sea una realidad”.

José Rosenberg es dueño de la in-

dustria de colchones Rosen, la que hoy se ha convertido en una multinacional con plantas industriales en Chile, Argentina y Perú y tiene más de 1.500 trabajadores.

AGRADECIMIENTOS

Tras la premiación José Rosenberg aseveró que “esto lo recibo de todo

corazón en nombre de todos mis trabajadores, de mi esposa y de mi familia, porque gracias a ellos estoy aquí”.

Durante la jornada del jueves el Presidente de la República también destacó a empresarios que han desarrollado exitosas alianzas productivas.